

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Optionsscheine
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
General Electric Co

General Electric Co gab am 30. November 2022 bekannt, dass ihr Vorstand die zuvor angekündigte Abspaltung ihres Healthcare-Geschäfts GE Healthcare Holding LLC („**GE HealthCare**“) genehmigt hat. Vor einer solchen Abspaltung wird GE HealthCare in eine Kapitalgesellschaft umgewandelt und in GE HealthCare Technologies Inc. umbenannt. Die Gesellschaft wird voraussichtlich am 4. Januar 2023 unter dem Ticker „GEHC“ an der Nasdaq gehandelt. Aktionäre der General Electric Co erhalten für je drei Stammaktien der General Electric Co, die von den Aktionären am 16. Dezember gehalten werden, eine Stammaktie der GE HealthCare. Der Wirksamkeitstag der Abspaltung ist der 4. Januar 2023.

Aufgrund dieser Abspaltung wurden mit Wirkung zum 4. Januar 2023 in Bezug auf die im Anhang zu dieser Bekanntmachung aufgeführten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Optionsscheine bezogen auf General Electric Co (US3696043013), die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Referenzwert/Aktie (alt)	Referenzwert/Aktienkorb (neu)
General Electric Co (ISIN: US3696043013, Bloomberg Code: GE UN Equity, Reuters Code: GE.N) (die " Aktie " oder der " Referenzwert ")	Korb bestehend aus: Korbbestandteil 1: 1 Aktie der General Electric Co (ISIN: US3696043013, Bloomberg Code: GE UN Equity) Korbbestandteil 2: 0,333333 Aktie der GE HealthCare Technologies Inc. (ISIN: US36266G1076, Bloomberg Code: GEHC UW Equity) (der " Aktienkorb " oder der " Referenzwert ")

Zur Klarstellung: Mit Wirkung zum 4. Januar 2023 entspricht die Kursreferenz der Summe der offiziellen Schlusskurse von Korbbestandteil 1 und Korbbestandteil 2, wie sie von der maßgeblichen Börse festgelegt und veröffentlicht werden.

Die maßgebliche Börse für Korbbestandteil 1 ist New York Stock Exchange und für Korbbestandteil 2 ist NASDAQ.

London, 6. Januar 2023
J.P. Morgan Securities plc

Anhang

Optionsscheine

ISIN
DE000JA0URQ6
DE000JA5FKF4
DE000JS2BC19
DE000JN5SSD0
DE000JS05GK3
DE000JA12J97
DE000JX7Q756
DE000JX7Q731

Announcement relating to the following
- **Adjustment -**
Warrants
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
General Electric Co

General Electric Co announced on 30 November 2022 that its Board of Directors has approved the previously announced spin-off of its healthcare business, GE Healthcare Holding LLC (“GE HealthCare”). Prior to such spin-off, GE HealthCare will be converted into a corporation and renamed GE HealthCare Technologies Inc. The company will begin trading on Nasdaq on 4 January 2023 under the ticker “GEHC”. Shareholders of General Electric Co shall be entitled to receive one share of GE HealthCare common stock for every three shares of General Electric Co common stock held on 16 December 2022. The effective date of the spin-off is 4 January 2023.

Due to this spin-off the following adjustments became effective on 4 January 2023 in respect of the Warrants linked to General Electric Co (US3696043013) specified in the Annex of this Announcement that were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

Reference Asset/Share (old)	Reference Asset/Share Basket (new)
General Electric Co (ISIN: US3696043013, Bloomberg Code: GE UN Equity, Reuters Code: GE.N) (the " Share " or the " Reference Asset ")	Basket consisting of: Basket Component 1: 1 share of General Electric Co (ISIN: US3696043013, Bloomberg Code: GE UN Equity) Basket Component 2: 0.333333 shares of GE HealthCare Technologies Inc. (ISIN: US36266G1076, Bloomberg Code: GEHC UW Equity) (the " Share Basket " or the " Reference Asset ")

For the avoidance of doubt, with effect from 4 January 2023, the Reference Asset Price shall be the sum of the official closing prices of the Basket Component 1 and Basket Component 2 as determined and published by the relevant Exchange.

The relevant Exchange for Basket Component 1 is New York Stock Exchange and Basket Component 2 is NASDAQ.

London, 6 January 2023
J.P. Morgan Securities plc

Annex

Warrants

ISIN
DE000JA0URQ6
DE000JA5FKF4
DE000JS2BC19
DE000JN5SSD0
DE000JS05GK3
DE000JA12J97
DE000JX7Q756
DE000JX7Q731